

Ergebnisse Jugend musiziert Bundeswettbewerb 2018 (Schüler der Städt. Musikschule Lahr)

17. – 24. Mai 2018 in der Hansestadt Lübeck

Wir gratulieren allen Wettbewerbsteilnehmer(n)Innen recht herzlich zu den fantastischen Ergebnissen beim Bundeswettbewerb!

Ein besonderer Dank geht natürlich auch an unsere Lehrkräfte.

Bläser Solo

Dorner	Julian	AG IV	19 Punkte	Mit sehr gutem Erfolg	Posaune	Gruber, Manuel
Meier	Mathilda	AG IV	24 Punkte	1. Preis	Klavierbegleitung	Klewer, Marie-Luise
Meier	Apollonia	AG III	25 Punkte	1. Preis	Horn	Vosseler, Christiane
Himmelsbach	Jule	AG IV	22 Punkte	2. Preis	Horn	Vosseler, Christiane
Klüh	Sebastian	AG V	23 Punkte	2. Preis	Horn	Vosseler, Christiane